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ATTIVITÀ MIRATEGRAMMATICA

I VERBI SPRECHEN, ESSEN, 
NEHMEN E MÖGEN

1 Completa le coniugazioni con le forme
verbali date. Attenzione all’ordine dei 
pronomi!

Ricorda: 
i verbi forti sprechen, essen e nehmen cambiano 
la radice alla 2a e 3a persona singolare.  
Il verbo mögen cambia al singolare e non aggiunge 
desinenze alla 1a e 3a persona singolare.

nehmt • mag (x 2) • spreche • mögt • esst • 
sprechen (x 2) • esse • nimmst • spricht •  

nehmen (x 2) • magst • essen (x 2) • isst (x 2) • 
mögen (x 2) • nehme • sprichst

sprechen essen nehmen mögen

ich

du

er

wir

ihr

sie (pl.)

2 Completa con i verbi dati.
1	 ________________ du Deutsch? (sprechen)

2	_______ ihr noch ein Stück Fleisch? (essen)

3	________________ du eine Cola? (nehmen) 

4	______ Tanja auch Französisch? (sprechen)

5	__________ ihr auch ein Dessert? (nehmen)

6	_________________ du gern Suppe? (essen)

7	 Ihr _____________ gut Deutsch! (sprechen)

3 Completa con il verbo mögen.

Ricorda: 
il verbo mögen si costruisce come il verbo inglese 
to like.

1 (Mi piace) Ich mag Pizza. 

2 (A Klaus piacciono) 

_________________________ Spaghetti. 
3 (A noi piace) 

_________________________ Eis.

4 (A voi piace) 

_________________________ Fisch?

5 (A loro piace) 

_________________________ Fleisch.

6 (A te piacciono) 

_________________________ Pommes?

I PRONOMI DI TERZA 
PERSONA

4 Rispondi alle domande scegliendo il
pronome di 3a persona corretto.

Ricorda: 
mögen, finden, suchen, haben, brauchen + Akkusativ 
Nominativ + sein

1	■ Magst du den Mathelehrer? 

■ Ja, ich mag ihn / er / sie sehr.

2	■ Findest du die Biolehrerin nett?

■ Nein, ich finde ihn / es / sie nicht nett.

3	■ Brauchst du noch den Anspitzer? 

■ �Nein, ich brauche er / ihn / es nicht

mehr.

4	■ Hast du den Atlas von Jonas? 

■ Nein, ich habe sie / es / ihn nicht.

5	■ Suchst du die Buntstifte? 

■ Nein ich suche sie / ihn / es nicht.

6	■ Wo ist das Mathebuch? 

■ Ich finde ihn / es / sie nicht mehr.

0080_GU616100871X@0115-0164.indd   132 14/01/20   08:36



133© Pearson Italia, Milano-Torino – fotocopiabile

ATTIVITÀ MIRATEGRAMMATICA

5 Stefan prepara la cartella e verifica che
cosa ha e/o gli serve. Completa con i 
pronomi di 3a persona er / ihn / sie / es. 

Ricorda: 
la frase richiede il caso Nominativ oppure 
Akkusativ? Osserva il verbo!

Wo ist das Schuletui? Ich brauche 

____________ . Ich finde heute auch den 

Atlas nicht. Hier ist ____________ .  

Dann brauche ich auch meinen 

Kugelschreiber. Ich finde ____________ nie! 

Und heute habe ich leider auch Kunst. Ich 

mag ____________ nicht, aber ich brauche 

die Buntstifte.  

Hier sind ____________! Was habe ich noch 

nicht? Natürlich das Pausenbrot! Ich esse 

____________ immer in der Pause!

L’ARTICOLO INDETERMINATIVO 
E NEGATIVO

6 Scegli per i vocaboli elencati quale
articolo indeterminativo e negativo vi si 
abbina. Fai attenzione al caso (N/A) della 
parola data! 

1	 der Apfel	 ➞ ein Apfel / kein Apfel     

2	die Karotte	 ➞ ____________________

3	den Saft	 ➞ ____________________

4	der Tee	 ➞ ____________________

5	den Kaffee	 ➞ ____________________

6	das Ei	 ➞ ____________________

7	die Spaghetti	 ➞ ____________________

8	die Orange	 ➞ ____________________

7 Rispondi negativamente con kein/e/en
(Akkusativ).

1	■ Hast du Hunger? 

■ Nein, ich habe keinen Hunger.
2	■ Hast du Durst? 
■ ___________________________________

3	■ Hast du Brot?
■ ___________________________________

4	■ Hast du Käse?
■ ___________________________________

5	■ Hast du Milch?
■ ___________________________________

6	■ Hast du Gemüse?
■ ___________________________________

8 Rispondi negativamente con kein/e/en
sul quaderno. Scegli il caso adeguato 
(N/A).

Ricorda:  
se nella domanda compare noch, devi negare così: 
kein/e/en + sostantivo + mehr

1	■ Sind noch Spaghetti da?

■ Nein, da sind keine Spaghetti mehr.

2	■ Brauchst du Obst? 

3	■ Ist noch Milch da? 

4	■ Isst du noch einen Apfel? 

5	■ Magst du Fisch? 

L’USO DI NICHT E KEIN

9 Scegli l’alternativa corretta.

Ricorda: 
• usa nicht dopo il verbo e davanti ad aggettivi,
avverbi e preposizioni.
• usa kein/e solo davanti ai sostantivi che erano
preceduti da un articolo indeterminativo.

1	 Hast du nicht / keinen Bleistift?
2	Nehmt ihr nicht / kein Dessert?
3	Gehen wir jetzt nicht / kein nach Haus?
4	Heißt du nicht / kein Jan?
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